

阪南中学校だより

NO. 5

令和6年6月21日（金）

発行：大阪市立阪南中学校長 中 西 洋

令和6年度 体育大会（保護者の皆様のご協力で）

梅雨前の青空が広がる6月14日（金）、第78回阪南中学校体育大会を実施いたしました。それぞれの学級の思いを込め個性豊かに鮮やかに描かれた学級旗を先頭に、3年生・2年生・1年生、総勢845名近くの生徒がフィールドいっぱいに整列し、生徒代表の開会宣言で体育大会が始まりました。競技がはじまると、やはり真剣勝負、精一杯に取り組む生徒たち、先生と一緒にになって手際よく活動する係生徒たちの姿が、どの競技においても素晴らしいかったです。それを観覧席から応援する生徒たち。あまりに熱過ぎる（暑過ぎる？）ことが心配されるくらいに、終日盛りあがり、生徒たちが大いに楽しむ体育大会とすることことができました。最終演目の3年学年演技、女子と男子の集団演技では、男女ともに一糸乱れることなく、気持ちをひとつに創りあげた演目を、真剣に一人ひとりが全身を使って、それぞれの思いを表現し、本当に素晴らしい演技でした。この日一番の熱気の中、保護者と1・2年の生徒の前でしっかりと披露してくれました。今年も、生徒たちが全力で競技・演技に取り組み気持ちをひとつに、先生方と一緒にになって互いを支え、素晴らしい体育大会を創ってくれました。

また、PTA役員・実行委員の皆様、生徒の熱中症予防対策、保護者の参観者の受付・整理等において様々な体育大会を支えていただき感謝申しあげます。今年度、駐輪場にスペースをお貸しいただいた晴明丘地域の皆様にも感謝申しあげます。そして、保護者の皆様には、体育大会当日の熱気の中、限られた見学スペースを、思いやり、譲り合いでご対応・ご協力いただきました。ありがとうございました。

新校舎並びに周辺整備工事が終了いたします。

鮮やかな緑の新しい中庭（テニスコート）が完成いたしました。この工事をもって、令和4年から続きました阪南中学校新校舎並びに周辺整備工事が終わりました（一部手直しはありますが）。これまで長きに渡り、ご理解・ご協力賜りました学校近隣・地域の皆様にお礼申しあげます。阪南中学校は、これら新しい校舎や施設をさらに活用し、これまで以上に、教職員が一丸となり、生徒の学びや活動をしっかりと支え、地域の信託に応えることのできる学校になっていきたいと存じます。令和6年7月19日（金）には、地域のご代表の皆様をお招きし、ささやかではありますが新校舎竣工式を行いたいと思います。

→裏面に続く